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Die Budgetsituation der JKU-Linz droht sich durch die geringe Zuteilung aus dem Uni-Paket 
trotz Zusatzfinanzierung durch das Land Oberösterreich gegenüber anderen Universitäten 
weiter zu verschlechtern. Aus dem Wissenschaftsministerium heißt es laut Medienberichten 
gar, „was Linz betrifft, können wir die Sorge nicht nachvollziehen“. 
 
Wie setzen Sie die vom Oö. Landtag bereits im Juni 2017 einstimmig beschlossene 
oberösterreichische Forderung nach einer gerechten Budgetzuteilung für die JKU-
Linz aus dem Uni-Paket gegenüber einer Bundesregierung ohne oberösterreichische 
Minister/innen durch? 
 
                                                                                                                  KO Makor 

 

 


